

# «Hit auf Hit» am Matterhorn

So lautet der Titel der Sendung, welche Leonard am kommenden Sonntag, 27. August, um 20.15 Uhr auf MDR präsentiert. Eine Schlagereise durch das Wallis, welche für ihn und seine Gäste nicht nur der sportlichen Betätigung, sondern auch des Wetters wegen eine grosse Herausforderung war. Schliesslich waren die Drehtage just in der Zeit angesagt, als sich der Winter Anfang Juni nochmals zurückmeldete. **Monica Jurt**



Die Bernhardinerhunde in Martinach haben Leonard Herz im Nu erobert.



Ob Leonard wohl einen Ton rausbringt?



Anzüge trotz eisiger Kälte: Die Paldauer bei minus 12 Grad auf dem Gornergrat.



Rollkragen und Skijacke im Juni: Francine Jordi auf Sunnegga Paradise.



Fernando Express singt vorm und im Schloss Valeria in Sitten.



Patrick Lindner fühlt sich in Sitten sehr wohl.



Uwe Busse ist von der berauschenden Kulisse des Mont Blanc begeistert.



Macht einen Abstecher nach Crans-Montana: Sänger und Komponist G. G. Anderson.



Tauscht sein Motorrad für einmal gegen ein Mountainbike ein: Leonard mit Raini Schnyder (rechts) und David Kestens in Leukerbad.



Fühlt sich wie im Paradies: Mara Kayser auf Kreuzboden oberhalb Saas Grund.



Küchen-Art-Saastal-Mitglied Rinaldo Bitschin zaubert in Saas Fee für Leonard eine Walliser Rösti.



Genießt die Idylle auf der Bettmeralp: Semino Rossi.